

Límites y alcances del trabajo de un psicólogo en un hospital público general

Resumen

En este artículo se pretende reflexionar sobre los límites y alcances del trabajo de un psicólogo en un hospital público general. Basado en autores como Guirado, Bleger, Lapassade y Guilhon Albuquerque, se supone que el trabajo del psicólogo en una institución puede ser considerado en función de su propia dinámica, establecida y construida en su propio interior. El psicólogo del hospital puede ser invitado para tomar el lugar de ser responsable de toda la clase de “no saber” y que las prácticas institucionales, a través de la organización burocrática de las relaciones, tienden a perpetuar lo establecido, lo que dificulta el trabajo del mismo. Enfatizamos que los alcances de la práctica de los psicólogos en el hospital se relacionan con su capacidad de observar cuidadosamente la dinámica institucional para construir un diagnóstico sobre su trabajo en esta realidad.

Palabras-clave: Psicología Institucional; Hospital; Psicoanálisis; Psicólogo del Hospital.